



UN CAFÉ CON...



Familia Aparicio Fernández

*“En el Colegio los niños
y los profesores sonríen”*

1.- ¿Cómo afrontáis este recién estrenado 2025? ¿Os habéis puesto propósito de año nuevo la familia?

Con mucha ilusión. Después de unos años fuera de España, 2024 se convirtió en nuestro período de transición (nació nuestro pequeño Santi, nos adaptamos de nuevo a la vida en Madrid, recuperamos los amigos de antes y ganamos otros nuevos...), así que hemos puesto los pies en este 2025 con una mirada de ilusión total para descubrir las 365 oportunidades que nos brinda este año.

Sobre los propósitos le hemos preguntado a los niños y nos han dicho que quieren darle un beso al Niño Jesús cada día y de ahí seguro que saldrán pequeñas metas durante el año. En los coles lo tenemos fácil porque pasar al oratorio a saludar a Jesús lleva un momento.

2.- ¿Os ha marcado algún hecho o anécdota concreta estos años como padres en el Colegio? ¿cuál?

Hay algo que nos llama la atención mucho y que no dejamos de decirlo: en el colegio los niños y los profesores sonríen. Puede parecer una tontería, pero para nosotros significa mucho porque las personas somos felices por lo que somos, no por lo que tenemos. Ser alegre, servicial, piadoso, educado, ejemplar no es una decisión fácil, es una forma de vida que se aprende en casa y en el colegio. Eso es lo que hace que nos sintamos acogidos, queridos y parte de una gran familia.

Fíjate, cuando aún estábamos en infantil un día paseando por Costa Brava subí a conocer el colegio. Era verano, hacía calor y estaban en obras. Iba con uno de esos carritos enormes de bebé que no hay quien logre mover fácilmente y salió un profesor súper amable a ayudarme, cargó el carro por las gradas porque había sombra y me dedicó todo el tiempo del mundo, sin prisa, para explicarme el colegio. Llegada a casa me enteré de que era el director del colegio en aquel entonces. Me marcó mucho esa cercanía y amabilidad que es -ahora podemos decirlo- marca de la casa.

3.- Néstor, tú eres antiguo alumno. ¿Cómo ves el Colegio ahora que eres padre?

En realidad no soy alumni de El Prado, pero me encanta que me confundan (me lo han dicho más de una vez), aunque conozco el colegio desde que jugaba en el campo de tierra con muchos de los que ahora son padres y con los que ahora coincido en las comisiones, en la Escuela de Familias, en las actividades que organizan los matrimonios encargados... Y es que El Prado no es un lugar en el colocar niños, es un entorno al que venir a aprender a ser mejores padres, familias y personas.

4.- ¿Ha cambiado mucho estos años?

Bueno, ahora el campo en el que me despelliejava las rodillas tiene césped... Nah, es broma, creo que se mantiene lo esencial, ese espíritu propio que entrelaza lo técnico y lo ético en la educación de las familias y ese aprendizaje constante a ser amigos cercanos de Dios.

5.- Laura, tú eres mexicana. ¿Cómo está siendo tu experiencia como madre?

Mis hermanos y yo estudiamos en colegios en México en los que se fomentan los mismos valores que en Montealto y El Prado, aquí me siento como en casa. Además, ésta es nuestra "segunda vuelta". Nuestro mayor hizo infantil en Montealto, luego tuvimos la suerte de pasar unos años en México y ahora que hemos vuelto nos sentimos muy afortunados y acogidos.



NÉSTOR

Abogado, aunque me dedico a una cosa
llamada “Compliance”.

LAURA

Profesión

Comunicación y Relaciones Públicas.

¿Por qué El Prado para vuestras hijos?

Teníamos claro que queríamos un colegio
que nos ayudara a todos a ser mejores.

Por la formación católica, en valores
y el ambiente de familia.

Como recordáis el primer día de Colegio de vuestro hijo mayor...

Una mezcla de miedo, orgullo y esperanza.
Le di un abrazo bien fuerte y solo le solté
porque me dijo “papá, suéltame que me están mirando”.

Con muchos nervios pero seguros de que habíamos elegido
el mejor sitio para él y sus hermanos que vendrían después.

NÉSTOR

LAURA

Madrid, Barça o Atleti...

En mi casa creemos en Dios y en Santiago Bernabéu.

No soy muy de fútbol, pero por la paz familiar
si gana el Madrid, mejor.

Un libro...

El vino del estío, de Ray Bradbury.

Al Este del Edén de John Steinbeck,
marcó una época de mi vida en la que viví en California.

Una peli...

Interstellar de Christopher Nolan.

Los Miserables con Liam Neeson,
no puedo verla y no llorar.

NÉSTOR

LAURA

Un plan en familia que recomendarías

Viajar juntos a donde sea y el plan de peli-pizza de los viernes noche (tradición inquebrantable).

Salir a dar un paseo por el campo y disfrutar al aire libre.

La mejor actividad de la APA es...

El fútbol de padres (soy muy malo y voy por el tercer tiempo, no nos engañemos) y la fiesta de fin de curso (un lulazo de organización y un planazo familiar).

Todas las actividades de formación y el club de montaña, aunque este año no hemos logrado ir.